

Salvador Antivero

TOMO II

El Profe de todos



educoco
Editorial Universitaria
Universidad Nacional del Comahue



Universidad Nacional del Comahue

EL PROFE DE TODOS
Medio siglo con la educación física, la orientación
deportiva y la competencia

Salvador Enrique Antivero

educu

Editorial de la Universidad Nacional del Comahue
Neuquén - 2011

Agradecimientos

- Al profesor y amigo Elio Durán, porque con él empezamos a trabajar sobre esta obra y luego comprobamos que sería muy difícil seguir juntos, por la distancia de nuestras residencias (Mar del Plata – Cipolletti)

Aún así, Elio acrecentó en muchos temas tratados, cambios que otorgaron un especial giro en la escritura.

- Al profesor Enrique Pezzali quien posibilitó recordar a personas que en el comienzo de nuestra permanencia en Río Negro, nos ayudaron en nuestra tarea docente, especialmente en Colonia de vacaciones “El Cóndor” donde cumplimos nuestra primera e importante tarea profesional.

- A la familia de Chichita y Rodolfo Posse, quienes fueron mis amigos y me consideraron como de la familia.

- Al profesor Luis Francisco Sánchez, quien colaboró indicándome el camino correcto de la escritura.

- A mi sobrino y ahijado Julián Valentín Villaraza y su novia María Laura Haimovich, quienes propusieron fundamentales cambios en la edición definitiva del presente trabajo.

- A quienes fueran mis alumnos, Carlos Bustíos y Cristian Enei, por su colaboración con dos artículos que hablan del tiempo de colegio secundario, el primero, y de la primaria, el segundo.

- A los muchachos de básquetbol del Club Cipolletti que aportaron recuerdos y anécdotas, en oportunidad de aceptar la invitación a charlar sobre este tema: Kitin García, Cesar Zanellatto, Luis Jara y Juan C. De Rioja.

- A Oscar Gaviglio, quien me sugirió la inscripción para ingresar a la Jefatura de Deportes Municipal 1976. A ellos y seguramente a mucha gente que prestó su apoyo y me instó a que concretara esta publicación, que habla de las cosas hechas por medio de la Educación Física, la Orientación Deportiva y la Competencia.

- Un reconocimiento especial a las familias cipoleñas que aceptaron y sustentaron la actividad deportiva que favoreciera la formación integral de sus hijos.

- A toda la comunidad, mi mejor saludo. ¡Muchas gracias!

Profe Salvacho Parte II (Aquí comienza otra historia...)

Desaparecí del Voleibol

Comenzó 1.992 y no aparecí en los gimnasios de Voleibol.

Mi tarea en la oficina no era lo que más quería pero, era la decisión del Director y fuera como fuera debía estar en los escritorios de la Dirección de Deportes en el parque Rosauer, en horario matutino de 08.00 a 13.00

Pasé el año dirigiendo los torneos de Atletismo, que se organizaban con alumnos de las escuelas primarias, en los que participaban más o menos doscientos chicos por jornada.

Pregunto: ¿la Municipalidad no tenía un profesor técnico de atletismo...?

Se organizaron una cantidad enorme de este tipo de torneos que tenían como objetivo el ofrecimiento a los niños de la ciudad para que se orientaran hacia esta disciplina.

Pasó 1.992 y empezó naturalmente 1.993 y yo sin tener la seguridad de tener una escolita deportiva que me permitiera hacer lo que más me gustaba.

Me fui alejando paulatinamente del gimnasio pero no me resignaba a renunciar definitivamente.

¡Algo me decía que finalmente volvería al gimnasio!

En la primera parte del año, concursamos por el cargo de Jefatura de Deportes.

Participé y se me adjudicó dicho cargo, iniciando una tarea nueva, en oficina pero sin gimnasio, que era en definitiva mi mayor ambición.

De todos modos, no resigné mis aspiraciones y permanentemente insistía ante Abel para que me permitiera crear una escolita aunque él opinaba que era necesario que siguiera en el cargo de la oficina y olvidara el gimnasio.

A mediados de abril del '93 ya no aguantaba más y volví a la carga con Abel. Director, le dije... No puede ser que un profesor de Educación Física no sea saludado por los chicos en la calle. Como para convencerlo...

Abel se solidarizó conmigo, o se cansó de escucharme que quería una escolita, y me otorgó vía libre para crear una escolita de Orientación Deportiva.

Debimos buscar el lugar. A menos de doscientos pasos de mi casa estaba el Cem 35. Pedimos su gimnasio. ¡Nos dieron el visto bueno y nos largamos!

En mayo empezaron las clases y en la primera participaron ¡Siete chicos!

¡Qué suerte! El mismo número de chicos de la primera clase de la escolita de Voleibol en 1.985, en Cem 17.

¿Quiénes fueron los siete primeros en Escolita Manzanar?

Javier Barragán, Matías Barragán, Silvina Torres, Esteban Urso, Graciana Bassani, Malena Morell y Germán Parra.